

# Sportifs régionaux récompensés par l'ACCV à Founex

**CYCLISME** Plusieurs coureurs de La Côte ont été honorés lors de l'assemblée de l'Association cantonale cycliste vaudoise.

C'est à Founex que l'Association cantonale cycliste vaudoise (ACCV) a tenu samedi ses assises annuelles, synonymes aussi de remise des récompenses aux coureurs et pilotes des diverses disciplines qui se sont distingués durant l'année écoulée. Le président Georges-André Banderet a remercié le Vélo-Club Nyon pour son accueil en Terre Sainte et a mis en évidence le problème de la relève au comité de l'association, mais aussi au niveau des postes à responsabilité dans les clubs.

«Heureusement, nous trouvons toujours des sportifs pour pratiquer nos disciplines, a-t-il souligné, et



La fine fleur du cyclisme vaudois était présente samedi à Founex. R. JUILLERAT

*ils se sont encore une fois bien battus l'an dernier pour leurs clubs et pour les couleurs vaudoises. Quand on se penche sur les performances, on constate en effet qu'ils et elles ont fait plusieurs titres et podiums romands et nationaux, Gaël Suter*

*(Villeneuve) devenant même champion d'Europe en scratch sur piste. Je les en remercie sincèrement.»*

## **Douze champions vaudois**

En ce qui concerne la Côte,

l'ACCV a attribué des mérites sportifs à Zoé Claessens, du BMX Echichens, notamment vainqueur de la Swiss Cup et 3<sup>e</sup> du classement général de la Coupe d'Europe 2016 en Filles 15 ans et +, et au junior Robin Froidevaux, du Cyclophile Morgien, 4<sup>e</sup> des championnats du monde de la poursuite par équipes, champion suisse de l'omnium à Aigle et ayant aussi réalisé des bonnes performances sur la route.

La Côte compte aussi 12 champions vaudois qui ont reçu des diplômes. Il s'agit de Barbara Liardet (VC Nyon-élite) sur la route, au contre-la-montre et en VTT; Olivier Beer (Cyclophile Morgien-élite), route et CLM; Scott Quincey (VC Nyon-junior) cyclo-cross et VTT; Christopher Duperrut (Cyclophile Morgien-U23, route; Nora Liardet (U11) en VTT; Mathias Jorio, Fabien

Badoux, Jade et Bastien Claessens en BMX. Tous ont reçu les diplômes de l'ACCV.

## **Le TPV 2017 fera étape sur La Côte**

Le Tour du Pays de Vaud passera dans la région avec une première partie de la 2<sup>e</sup> étape entre Ballens et Saint-Cergue et surtout la seconde partie entre Nyon et Saint-Cergue, course de côte avec départ en ligne.

Enfin, le syndic de Founex, François Debluë a salué les membres de l'ACCV et présenté sa commune alors que Jean-Paul Savary, le président du VC Nyon, a retracé l'histoire de son club, fondé en 1933, et qui fait preuve de beaucoup de dynamisme avec l'organisation d'épreuves nationales et internationales ces dernières années. ● **ROGER JUILLERAT, LA RÉGION NORD VAUDOIS**